Vorschläge zur Schnittstellenregelung mit Frau Hansen

Wir begegnen uns mit Wertschätzung und Respekt.

Ansprechpartner für den Seniorenbeirat im Rathaus ist nur Frau Hansen.

Bei erforderlichen Gesprächen mit Vorgesetzten von Frau Hansen, dem Oberbürgermeister Herrn Deuschle oder anderen Personen im Rathaus wird Frau Hansen vorab über Termin/Anlass informiert.

Konflikte sprechen Frau Hansen oder Vertreter Seniorenbeirat wenn möglich sofort und direkt an und suchen eine Lösung.

Anfragen erfolgen von den Projektleitern nach Abstimmung im Projektteam per Mail.

Anfragen des Vorstandes erfolgen ebenfalls wenn möglich per Mail.

Bei Besprechungen im Rathaus wird seitens des Seniorenbeirates eine Besprechungsnotiz erstellt und realistische Erledigungstermine für beide Seiten werden vereinbart. Bei Verzögerungen gibt der jeweilige Verantwortliche (Frau Hansen oder Seniorenbeirat) einen Zwischenbescheid.

Die Planung von Projekten mit großer Beteiligung der Stadt finanzieller oder personeller Art (z.B. Seniorenmobil, Seniorenmesse) erfolgen mit frühzeitiger Beteiligung und Einverständnis der Stadt.

Die Verwaltung des Budgets erfolgt in Absprache zwischen Anne Hansen und Hans Gall. Hans Gall berichtet regelmäßig im Gesamtseniorenbeirat.

Weiteres ist mir noch nicht eingefallen. Nun können Frau Hansen und die anderen Mitglieder des Seniorenbeirates bitte ergänzen, streichen, oder umformulieren- Änderungen bitte mit roter Schrift.